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ALCALÁ 

•l|J»sé Huélamo, alcalde de 
r*M«la, ha salido al paso de 
^declaraciones hechas por 
o'y»;ector general del IN-
ILUD en las que achacaba 

¡¿Ayuntamiento el no ha-
í*r entregado aún los sola-
« necesarios para la cons-

/"ceión de un ambulatorio 
rff ataría ubicado en Cos-
"°a, pero que atendería las 

paciones de San Fernan-
«o. Mejorada y Velüla de 
A a* Antonio. 

de fóe*n e* a * c a ' d e , e n w"!/0 

terj " s e ofreció al Ministerio 
tros 
de! 

wn soZar de 10.000 me-
cuadrados. En octubre 

mismo año se envió un 
XrJa^me con la situación 
Que ^ c u e s t ' ó n de servicio, 
jfr* había sido solicitada. 
»., tarde íes dijeron que eZ 
°°'ar debía tener 5.000 me-

nio rfCUadrados m a s y e n -?u~ 
¡a rf e s t e a"° s e e w t r e f l ' a b a 

Bnr°?umentación del solar 
rJPtiado ya. José fíuéZamo 
Ce"

ni/estó que desde enton-
nnt n° se habían recibido 
f^Ktas sobre el ambulato-
onJ?°r P^te del citado or-

m<£ d , a 3 de octubre co-
c '«i2ará el XI Festival de 
a2e de Alcalá de Henares, 
¡-ont term™ará el día 11. 
Ce« a c o n ci«co secciones: 
jes w e n de Cortometra-
de rFornenaje a un Director 
Q«sí*ne' Muestra Cinemato-
3itn D ' C i d o de Cine Mal-
^ f «Pañol y Charlas-Co-

PHn•'•oraenaje, que en un 
do a

e z í ' ° i o a a estar dedica-
e¡ r ,er toiucci, recaerá en 
9ues T 2 a d o r francés Jac-
fest- yrtt, que asistirá al 
iv.1. af ^ TtTpupntnrñ SUS 

K& »o 

que 
1/ presentará 

as. Se venderá un li-
estP^Pno9ráfico que sobre 

*ari« í u o Nebrija, organí-
^ 0 r deZ /estival 

nie r
a r° e ' jurado del certa-

Se>>r,
se,contará con Za pre-

G a , '? aeZ director José Luis 
Gaos lp Sánchez y Lola 
ye™ ' - n í a muestra se pro-
d¡rp„an,peIícuZas como *El 
to to

 0 r de orquesta», *Cris-
árbn, ? a r 0 e n Eboíi» y *El 

de los zuecos». 

se e >í ' r ° .deZ cine maldito 
Tau -án películas como 
KQtU *Soldados* y >úó70

UaJe» 
taMn

r^s*> y Zas charlas es-
sa (¡p dedicadas a Za de/en-
to<¡0 j1democracia —como 
'^eio fest*ival—. con asis-
Po¡ít¡p de parZamentarios, 
e¡ ( pr° s y especialistas en 
*s e> ™*a- El Ayuntamiento 
íty Patrocinador deZ /esti-

fíasta ahora, Zas industrias de Za zona se abastecían con agua no potable procedente del río Jarama y de algunos pozos 

La Corporación torrejonera aprobó el proyecto técnico para abastecer 
a los polígonos a través del Canal 

AGUA POTABLE P A R A LAS INDUSTRIAS 
DE TORREJÓN Y SAN FERNANDO 

Los polígonos industriales de Torrejón y San Fernando tendrán 
agua potable del Canal de Isabel n probablemente a finales del 
año que viene, según el acuerdo tomado por unanimidad en el 

pleno ordinario, celebrado en Torrejón la semana pasada. En el 
transcurso de la sesión, que estuvo presidida por el alcalde en 

funciones, Luis Moreno Fernández, diputado provincial de Medios 
de Comunicación, se aprobó el proyecto técnico para la 

construcción de la nueva traída-desde el puente de San Fernando 
basta Torrejón, que supondrá un costo de 163 millones de pesetas 

A Torrejón le corresponderá 

eagar un 72 por 100 —118 mi-
ones— y a San Fernando un 

28 por 100 —45 millones—, 
según el reparto que se ha he
cho en relación al gasto que 
hará cada uno. En elproyecto 
se incluyen las previsiones de 
crecimiento del gasto de agua 
para Torrejón hasta el año 
2000. 

Estos polígonos utilizan ac
tualmente agua no potable del 
río Jarama y de algunos pozos. 
El agua se clora, pero debido a 
los miles de metros cúbicos de 
vertidos sin tratar que recibe 
el río el agua tiene mal olor; 
químicamente es mala, aunque 
bacteriológicamente es buena. 

A finales de 1979 el Ayunta
miento de Torrejón contactó 
con el Canal para ver la posibi
lidad que había de hacer una 
nueva traída que permitiera 
suministrar agua a estas zonas, 
al no permitir hacerlo el cau
dal que se recibe actualmente. 

El Canal puso como condi
ción para dar vía libre al pro
yecto el pago de la deuda de 
140 millones de pesetas que el 
Ayuntamiento tenía al no ha-

• La obra, que estará 
terminada a finales 
del año que viene, 
tiene un coste de 163 
millones de pesetas 

ber pagado nunca el agua que 
desde 1975 comenzó a suminis
trarle este organismo. La deu
da se negoció —ahora se paga 
lo que se va consumiendo, más 
una parte de la deuda—, y el 
acuerdo se firmó en mayo pa
sado, ratificándose en julio. Se 
espera que salga a concurso 
publico este año, teniendo un 
plazo de ejecución de diez me
ses. 

FINANCIACIÓN 
DEL PROYECTO 

Para la financiación se ha 
llevado una negociación para
lela con el Canal. El alcalde en 
funciones, Luis Moreno, dijo: 
«Las conversaciones van muy 
avanzadas. El Canal, como 

ente con capacidad de gestión, 
actuará como intermediario 
para conseguir del Banco de 
Crédito Local un préstamo ofi
cial a cargo de los ayuntamien
tos implicados. Esperamos que 
en breve se consigan estos fon
dos para acometer la obra y 
proteger así a las empresas e 
industrias ofreciéndoles cali
dad.» 

Francisco Benito, presidente 
de la comisión de obras del 
Ayuntamiento, informó que a 
este gasto de nueva traída has
ta Torrejón habrá que añadir 
los gastos de distribución del 
agua hasta las empresas. Esto 
estará en relación con las nece
sidades y demandas que se va
yan haciendo, calculándose 
que costará unos 160 millones 
de pese t a s . «El a c u e r d o 
—dijo— da derecho a 134 li
tros/segundo a San Fernando 
y a 2521itros/segundo a Torre
jón —para una población esti
mada de 140.000 habitantes— 
y 138 litros/segundo para los 
polígonos. También se refleja 
que si alguna de las partes tu
viera necesidad de más agua 
tendrán la obligación de pagar 
el refuerzo deHa red general 
desde el nudo Eisenhower has
ta el puente de San Fernando, 
en proporción a sus necesida
des.» 

«La Unión Comarcal de Em
presarios —añadió— estuvo 
presente en la primera etapa 

de negociaciones; cuando se 
llegó a los compromisos eco
nómicos no los hemos vuelto a 
ver.» ^ 

Bonifacio García de Blas 
dijo que las notas dadas a la 

grensa en julio por la Unión de 
mpresanos de Torrejón, di

ciendo que el agua podía tener 
cólera eran oportunistas. «Las 
negociaciones para solucionar 
este grave problema —aña
dió— venían de mucho antes y 
siempre a iniciativa del Ayun
tamiento y no por presiones de 
los empresarios.» 

TERRENOS PARA NUEVAS 
ESCUELAS 

Ofrecer tres parcelas de 
10.000 metros cuadrados cada 
una al Ministerio de Educación 
y emplazarle a construir tres 
nuevos colegios de EGB de 24 
unidades fue acordado tam
bién por unanimidad en el 
mismo pleno. Las parcelas 
están ubicadas en zonas donde 
las necesidades escolares son 
más prioritarias. Hubo duras 
críticas para el Ministerio, por
que en los planes de construc
ción de nuevos centros cara al 
curso 82-83 no se había conta
do con Torrejón. Luis Moreno, 
alcalde accidental, señaló que 
«Torrejón no . puede quedar 
fuera de estos planes; no per
mitiremos que se nos margine 
y menos en un tema tan im
portante para nuestro pueblo 
como es el de la enseñanza». 

En Algete, Daganzo y Ajalvir 

NADIE RECOGE EL ACEITE TOXICO 
Varios pueblos del partido 

judicial de Alcalá tienen al
macenados desde hace tres 
meses miles de litros de acei
te en los ayuntamientos en 
espera de. que sean recogidos, 
analizados y canjeados por 
aceite de oliva. Los alcaldes 
se quejan de que nadie les 
hace caso a pesar de sus con
tinuos telegramas y oficios 
intentando una comunica
ción, mientras los vecinos re
claman su dinero o su aceite. 

Así, el alcalde en funciones 
de Algete, José Company, 
manifestaba a CISNEROS: 
«Queremos llamar la aten
ción sobre el problema desde 
estas páginas pidiendo que se 
cumpla lo establecido, igual 
que nosotros hemos cumplido 

Los ayuntamientos no saben ya dónde 
meter los miles de litros almacenados 

Los almacenes de aceite tóxico —el que vemos pertenece a Arganda-
están a rebosar en buen número de municipios 

recogiendo 2.000 litros de 
aceite y los vecinos entre
gándolo. Dos telegramas y 
tres oficios hemos enviado ya 
sin contestación alguna. Esta 
manifiesta despreocupación 
choca cuando el asunto está 
provocando muertos diaria
mente.» En Algete se han 
dado tres casos de envenena
miento y 40 familias esperan
do su aceite. 

José María Rodríguez, al
calde de Ajalvir, nos dijo que 
ellos habían recogido 1.500 li
tros y «que nadie les dice lo 
que deben hacer». Allí se han 
dado dos casos, el alguacil y 
su mujer. En Daganzo son 
1.100 los litros que esperan 
ser recogidos y canjeados. 
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SAN LORENZO 

• Manuel Dante López Fu-
mat, con el título «El pozo», 
ha sido el ganador del III 
Concurso Literario Jacinto 
Benavente, que anualmente 
organiza el Ayuntamiento 
de Galapagar. 

Al ganador le han corres
pondido 25.000 pesetas y 
una placa. El segundo pre
mio ha sido concedido a la 
obra «La convivencia ciuda
dana», de José Molina Mel
garejo, que ha recibido una 
placa y 10.000 pesetas. El 
tercer premio fue para la 
obra «Solaridad», de Raffi 
González Soria. 

Como dato curioso pode
mos decir que en el III Con
curso Literario Jacinto Be
navente solamente partici
paron tres obras, que han 
sido las que han resultado 
premiadas por el jurado de 
dicho concurso. 

En consecuencia, la comi
sión organizadora de este 
concurso anual ha tomado 
la decisión de convocarlo 
con más anticipación, con el 
fin de que el próximo año el 
número de participantes 
sea mayor. 
• Manuel Gallego, inter
ventor del Patrimonio Na
cional, consiguió dar caza 
en la madrugada del día 16 
en el campo de golf La He
rrería —de San Lorenzo de 
El Escorial— un jabalí de 
120 kilos, ni más menos. 

Varios días antes se había 
detectado la presencia noc
turna de un jabalí en las 
instalaciones del club de 
golf La Herrería, por lo que 
se montó la correspondiente 
vigilancia entre los guar
dias y empleados del Patri
monio Nacional. 
• Las obras de encarna
miento del río Gaadarrma, a 
su paso por Collado Villalba, 
que se estimaron en 280 mi
llones de pesetas, debido al 
aumento de jornales y ma
teriales, se van a incremen
tar en 60 millones más. 

Si las obras continúan al 
ritmo actual, se espera que 
estén terminadas seis meses 
antes del plazo previsto. 
• El pleno de la Diputación 
Provincial de Madrid apro
bó el pliego de condiciones 
de obras para dotar de capa 
de rodadura asfáltica y en
lace con el camino vecinal 
58 de San Lorenzo de El Es
corial a Robledo de Chávela, 
con el camino vecinal 51 de 
la comarcal de El Escorial a 
Valdemorillo y Santa María 
de la Alameda, presupuesto 
que asciende a la cantidad 
de 10.361.913 pesetas. • El 
Ayuntamiento de Valdemo
rillo en pleno aprobó las ta
sas para recogida de basura 
en las siguientes cantida
des: vecinos del pueblo de 
Valdemorillo, 1.000 pesetas 
anuales; urbanizaciones, 
1.500 pesetas anuales. 

Tras el rotundo éxito de la Semana Gastronó 
que organizó el Ayuntamiento 

MA JADAHONDA PREPA 
YA SU FERIA DEL VINO 
«Queremos que el año que viene las 
jornadas tengan un carácter más popular, 
que sean más abiertas que las de este 
año», afirma Gonzalo Sol, concejal 

organizador 
El sábado día 19 fue clausurada la Primera Semana 

Gastronómica que, con motivo de las fiestas patronales, se ha 
venido celebrando desde el día 11 en el restaurante La Jaima, en 

el centro comercial Zoco, organizadas por el Ayuntamiento de 
Majadahonda 

El concejal organizador, 
Gonzalo Sol, ha hecho un ba
lance de esta Primera Semana 
Gastronómica y ha declarado a 
CISNEROS que «el resultado 
realmente, aunque parezca un 
poco de inmodestia, era espe-
rable, es decir, ha sido un gran 
éxito por dos razones: la pri
mera, porque una corrupción 
municipal en el pleno decidió 
llevar a cabo unas jornadas 
gastronómicas. En España, en 
el mundo entero, últimamente 
la gastronomía es algo que está 
en auge y en continuo creci
miento, y esto era un punto a 
nuestro favor. Por otro lado, 
yo creo que es la primera vez 
que en España un ayuntamien
to celebra, organiza, patrocina 
ó «empuja» unas jornadas gas
tronómicas. 

Estas dos circunstancias-
«boom» gastronómico, por un 
lado, y el prestigio que le pue
de dar el Ayuntamiento supo
ne una garantía. Por otra par
te, la suerte de que yo cuento 
con una gran vinculación con 
todos estos restaurantes que 
han venido a presentar sus co
cinas a Majadahonda ha su
puesto la llegada de gentes de 

Cataluña, importantísimos co
cineros y cocinas de Cataluña, 
del Mediterráneo, de la mese
ta, verdaderamente espectacu
lares. La gente aquí, en Ma
drid, no se esperaba unas coci
nas tan agradables e importan
tes. 

«Va a haber más jornadas, 
cada una con más éxito que es
tas primeras, no solamente 
para disfrute del pueblo de Ma
jadahonda, sino para todo el 
pueblo de la provincia de Ma
drid.» 

PROTAGOONISTA, 
EL VINO 

Más adelante, el señor Sol 
nos resumió así los proyectos 
de los organizadores, diciendo 
que «hacer las segundas, las 
terceras, las cuartas, etc., es la 
meta de todos, pero lo que de
sea hacer es algo que no han 
podido conseguir en las prime
ras, algo dé tipo popular que 
queríamos, porque no hemos 
contado con las colaboraciones 
suficientes, pero se hará. 

Las jornadas de este año han 
sido un éxito, pero les ha falta
do el ambiente popular que de-

El vino, que ha sido un elemento más durante la Semana Gastrónomo • 
convertirá en protagonista durante su feria 

bería haber, y el año que viene 
nos comprometemos a hacer 
algo que va a ser muy impor
tante, y vamos a empezar a 
trabajar ya, porque es algo que 
requiere algo más de quince 
días, quizá un año, y es nacer 
una muestra o una feria nacio
nal de vino. 

«Nosotros creemos que en 
educación, sanidad y gastrono
mía-espectáculo —ha declara
do Francisco Vera, alcalde— 
tenemos las claves del desarro
llo futuro de Majadahonda 

para que haya un servicio 
toda el Área Metropolita"; 
dar un servicie-al Área Metr 
politana y al mismo ^fr^. 
crear empleo para los habí 
tes de Majadahonda. Creo q 
actividades como estas <iüe ¿^ 
tamos celebrando hoy en 
de cenas gastronómicas o C 
similares colaboran en e1 -̂, 
medida a crear una imagen. 
gamos una imagen de ma

tjpo 
para que sea posible este r 
de desarrollo.» 

El alcalde ordenó la expulsión del diputado 
socialista Juan Barranco 

CONFLICTIVO PLENO 
EN ROBLEDO DE CHÁVELA 
El diputado al Congreso del PSOE y secretario de Política 
Municipal de la Federación Socialista Madrileña (FSM) fue 

expulsado del salón de sesiones del Ayuntamiento de Robledo 
de Chávela por orden del alcalde, Eusebio Quijada Herrero, al 

finalizar el último pleno extraordinario celebrado por la 
Corporación municipal 

En dicho pleno extraordi
nario se trataban, entre otros 
temas, los recursos de reposi
ción contra el acuerdo de la 
retirada de la licencia de 
auto-taxi concedida a Adolfo 
Venturo García, el cual 
había actuado como testigo 
en la querella que el concejal 
del PSOE José Iglesias (Jose-
le) le puso a Antonio Alber-
quilla en el Juzgado de Ins
trucción de San Lorenzo de 
El Escorial, y el recurso de 
reposición de la clausura del 
alcantarillado de la vaquería 
de Ángel Iglesias Bernaldo 5 
de Quirós. 

El debate de dicho pleno * 
transcurrió con una serie de 
interrupciones y el alcalde 
en todo momento intentó 
privar de los derechos de ex
presión a los concejales del 
grupo socialista. 

«ESTA HACIENDO 
GESTOS» 

En un momento del pleno 
el alcalde, Eusebio Quijada 
Herrero, echó un bronca al 
diputado Juan Barranco, 

Juan Barranco 
aduciendo que hacía gestos. 
El señor Barranco le replicó 
diciendo que «no conocía 
ningún texto legal que prohi
biese hacer gestos, siempre 
que éstos fuesen respetuosos, 
por lo que no había lugar a la 
intervención del alcalde». 

Cuando finalizó el pleno, 
el diputado Juan Barranco se 
dirigió al alcalde diciéndole 
que habiendo quedado deses

timados los recursos y al juz
gar por los hechos que con
currían en el tema, se había 
consumado una venganza 
ruin con coacción contra el 
querellante y el testigo, lo 
que le había parecido una ca-
cicada hecha por un gárrulo 
y que era una venganza abso
lutamente burda. 

El señor Barranco añadió 
que «si ustedes quieren de
f ende r se de algo, d e 
fiéndanse políticamente o en 
la querella, aportando prue
bas y datos legales». En ese 
momento el secretario del 
Ayuntamiento y los conceja
les de UCD y CD se avalan-
zaron contra Juan Barranco, 
gritándole que «se fuera, por
que eso no se lo permitían». 
El alcalde, que había abando
nado la sala, entró dando 
órdenes a la Policía Munici
pal y diciendo: «Echarles, 
echarles.» Los policías muni
cipales, cogiendo del brazo al 
diputado Juan Barranco, lo 
sacaron del salón de sesiones, 
diciendo: «Marcharos, mar
charos.» Según ha podido sa
ber CISNEROS, Juan Ba
rranco ha anunciado que se 
tomarán todas las medidas 
legales y políticas para evitar 
hechos como éste. 

TORRELODONfiS 
ESTRENO 
CAMPO _ 

DE DEPORTE» 
El domingo día 20 &£ 

inaugurado el campo ni" 
cipalde deportes de l ° r j e 
lodones con un partid o 
fútbol entre .viejas gl° ¡n. 
de la localidad en el l ^ t a 
tervinieron más de seS^;¿n 
jugadores. A continuar 
se celebró un encuentro ^e 
tre los equipos juvenue, 
el Pegaso y et Tórrelo*' 
nes CTF. ^ 

El nuevo centro d e s o 
vo municipal de Torreí" ^e 
nes tiene un carnp0 

lente fútbol y una pista biyarL0. 
para atletismo y cici»' e y cu;*"- se 

• ías obras^j, 
aproxima a los catorce \0 

El costo de las obras ̂  

llbnes de pesetas y han ^e-
subvencionadas por la ¿e 
deración Española fl. 
Fútbol, la Diputación r

 e\ 
vincial de Madrid y ue 
Ayuntamiento local, ^e¡ 
han aportado tres muf"^j-
y medio de pesetas, un

eI1t3 
llón setecientas cincu e 
mil pesetas y más de n" ^. 
millones de pesetas, resis
tivamente. -M 

Asimismo la Corporal )a 
aprobó el proyecto P.a Man: 
contratación de dos vli*.:A$ 
tes jurados de segu*' no 
nocturna en el casco ur 
y urbanizaciones. .1¡inte5 

Los dos nuevos vigíIa ¡j,,. 
prestarán servicios 9 e jJfa-
lancia y seguridad ciu" ¡0s 
na, atendiendo tambie»^ 
casos de urgencia, ."rcetr 
traslado de heridos, in.,^-
dios, etc., y les será tac'ra 
do un turismo tipo r<?.n¡7ars

e 

capaz de poder aillJ¿&t» 
como ambulancia v & ¿e 
dotado con equipo bási r 
primeros auxilios sa

arni-
rios, dos extintores y L 

Ha plegable. 
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ARAMJUEZ 

• Durante las fiestas patro
nes de Ciempozuelos ha per-
onecido abierta una exposi-
Vo* de fotografía de José 
^ w Alonso, fotógrafo local, 
J£ «w salones del Ayunta-
teíT-to" ^ n e s t a c*P°Mctón. 2a 
f ó t i c a se restringía exclu-
Se~°mente a imágenes de in-
¿ÍY?S> en ías que se ha utili-
*"*> en su mayoría un objeti-
t? ^cro, con el fin de resal-
¿* «os sorprendentes detalles 
l~j cuerpo de estos animales. 
** muestra ha tenido una 
JÍ?" aceptación entre ei 
í¿~\ l co. con una gran a/tuen-

10 «w visitantes ¿ocales. 

Jj f j i * y u n t a m i e n t 0 d e ViUa-
N» «e Salvanes ha prohibido 

¡irosamente ¿a venta am-
ttf,°ntc ^ Productos aíimen-
J"°* «t la localidad desde el 
£*°do día 11 de septiembre, 
ontP° mea"ida precautoria 
, J * «i actual síndrome de 
£°ductos aduíterados. «Has-
„_?'. momento no tenemos 

t j . ^ 0 «"Sun tipo de intoxica
d a Por productos adultera-

entre los vecinos -—-'«• HJS i'eciTios — a f í r -
¿ j .« (Úcaide de la localidad, 
esta nw° • S^"* 1 »»— P*™? 
coii i eF' s '6n *c ñu tomado 
^ e¿ /in de que en Viííarejo 
cuii í6"*?0 uinpúu producto 
Pi.« •'aoricación no esté re-
a ¿Ü- a " tegaÍKada. Vamos 
riqSr'Car ta o*0"»6»1 COB t o d o 

"a vLH ** s e Pradu3era algu-
«P. , a actuaremos de ma-
n e r ° decidida.» 

íio^ autoridades ribereñas 
c0nrf

,'}andado un mensaje de 
de¡ °°íeucia a¿ Ayimta?men£o 
locJ^eoto francés de Lepecq, 
"i¿ín T* hermanada con ¿a 
" l i e n ^ ^ a , por el /aiíeci-
se¿" \ e í Pasado día 15 de 
^ ̂ lembre, de su alcalde, que 
Sfos 

lJO *a muerte 
<tü)n"j„Un infart° Que ¿e pro-

POTO-CIUB 
ARGANDA 

1 ' • . « . - . - ' - Í . ^ V - / -

*Ww¿n«: EXCMO. AVUNTAMItNIO 

gau,!. ^ u n t a m i e n t o de Ar-
»n¿T^pa Patrocinado e¿ Pri-
Ji'oton e r tamen Nacional de 
<¡a ?!Q^a Ciudad de Argan-
C¡¿b

üj9anúado por e¿ Foto 
*° de j íoca¿idad, cuyo p¿a-
<ie o-p^Mión es hasta eí 20 
•feben e - L a s fotografías 
Perrnit?|r e n bíanco j / negro, 
tre« nA d o s e u n máiimo de 
ta¡mp a u t o r - £ i t e m a e s t 0" 
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Con el fin de conseguir fondos para restaurar la iglesia parroquial 

PARTIDO AMISTOSO ENTRE 
LOS CONCEJALES DE ARGANDA 
El equipo formado por los ediles de 

PSOE y PCE empató a dos tantos con el 
conjunto de UCD e Independientes, en 

un encuentro donde predominó la 
deportívidad 

Los componentes de las candidaturas municipales de PSOE, PCE, 
UCD e Independientes disputaron el pasado 15 de septiembre un 

encuentro de fútbol con el fin de obtener fondos para las 
obras de restauración que se están llevando a cabo en la iglesia 

parroquial de Arganda 

Fue un partido entretenido 
y sobre todo divertido, en el 
que, en opinión de alguno del 
casi millar de espectadores que 
acudieron a presenciar el en
cuentro, «se pudieron ver juga
das bien realizadas y ante todo 
un espectáculo que entretuvo y 
divirtió al público». 

La alineación por parte del 
combinado PSOE-PCE fue la 
siguiente: en la por te r í a , 
Sánchez Acal; defensas, López, 
Morales, Martín y Quejido; en el 
medio campo, Castellanos, Ca
lles y Barragán, y en la delante
ra, Félix Sevilla, Diez y J. Sevi
lla. Por parte del equipo UCD-
Independientes, jugaron: Palo
mo, Vedia, Madrid, Salcedo, 
Hernández, De la Torre, Sanz, 
Guillen, Chicharro, Hernández 
II y Joaquín Sanz. Él arbitro del 
encuentro fue el juez del distri
to, señor García, que como era 
de esperar realizó un buen arbi
traje, siendo imparcial durante 
los setenta minutos que duró el 
encuentro. 

El encuentro, que dio co
mienzo a las seis de la tarde, se 

inició con claro dominio del 
combinado UCD-INDEP, que 
a los quince minutos logró el 
primer gol. Tras el saque desde 
el centro del campo, el equipo 
de UCD-INDEP no se confor
mó con esta ventaja mínima y 
siguió creando peligro en la 
meta que defendía el socialista 
Sánchez Acal, consiguiendo en 
el minuto veinticinco el segun
do tanto. Este gol parecía sen
tenciar un poco el partido, ya 
que ambos equipos acusaban la 
falta de preparación física; sin 
embargo, a muy pocos minutos 
de que finalizara la primera 
parte el delantero Esquina, del 
combinado PSOE-PCE que 
había sustituido hacía pocos 
minutos a un' compañero, con
siguió acortar distancias en 
una jugada personal que finali
zó con un buen disparo, sin que 
el meta ucedista pudiera hacer 
nada por impedirlo. Con el re
sultado de 2-1 se llegó al des
canso que angustiosamente es
taban pidiendo los componen
tes de uno y otro equipo. 

En el segundo tiempo se 

Sánchez Acal, cancerbero socialista, hace frente a uno de los ataques 
del equipo UCD-Independientes 

apreció notablemente el esfuer
zo realizado, llevándose a cabo 
un juego más lento. El combina
do UCD-INDEP acusó más este 
esfuerzo y la falta de prepara
ción, no frecuentando sus accio
nes ofensivas, excepto en tres o 
cuatro ocasiones que pusieron 
en apuros al meta Sánchez 
Acal, que supo salvar situacio
nes de auténtico peligro.O 

100.000 PESETAS PARA 
LA IGLESIA 

Ya en la última parte de este 
segundo tiempo el combinado 
PSOE-PCE realizó varios con
traataques peligrosos que al fi
nal no supieron aprovechar, 
siendo en los últimos minutos 
cuando sometieron a un acoso 
constante al meta ucedista Pa
lomo, consiguiendo en uno de 
los contraataques, una bonita 
jugada entre Sevilla, Diez y 

Esquina, el gol del empate con 
el que se llegaría al final del 
partido. 

En estos últimos minutos del 
encuentro y tras el empate 
conseguido el c o m b i n a d o 
PSOE-PCE avivó su moral 
prodigando continuos ataques 
que estuvieron a punto de dar
le la victoria, pero en esta oca
sión el tiempo corrió a favor 
del combinado UCD-INDEP. 

El partido finalizó con el re
sultado de 2-2 y hay que resal
tar la gran deportívidad de to
dos los jugadores en el terreno 
de juego. 

Los beneficios obtenidos de 
este encuentro, que ascendie
ron a 100.000 pesetas, se desti
narán a financiar las obras de 
reparación de la techumbre de 
la iglesia de la localidad. 

Los vecinos de Múrala se volcaron durante sus fiestas patronales 

Masiva asistencia al espectáculo folklórico-taurino 

MORATA GANO DINERO CON LAS FIESTAS 
Más de dos millones de pesetas 
es el ingreso bruto obtenido en 
Morata de Tajuña, con motivo 
de la celebración del festival 
floklórico-tauríno, que puso 

punto final a la celebración de 
las fiestas patronales 

Este festival, al que han acu
dido distintas personas del 
mundo del espectáculo y la te
levisión y del toreo, ha tenido 
una gran acogida, como en 
años anteriores, entre todos los 
vecinos de la localidad. 

En esta ocasión, el cartel 
taurino estaba formado por 
Sancho Alvaro, Osear Alvarez 
Ossorio, promotor local del fes
tival, José Mari Manzanares, 
Fermín Bohórquez, Samuel 
Flores, J. I. Pérez Tabernero y 
Monolo Gómez, novillero lo
cal. 

El primer toro de la tarde 
correspondió a Sancho Alvaro, 
que realizó una faena discreta, 
sin levantar los ánimos del 
público. Osear Alvarez lidió el 

El 20 por 100 de los beneficios se destinarán 
al asilo de ancianos, y el resto a la 

amortización de los gastos de la nueva plaza 
de toros 

segundo toro, de la ganadería 
de Fermín Bohórquez, dando 
algunos buenos pases con el ca
pote y resultando aparatosa
mente cogido en la última 
suerte, sin que el revolcón tu
viera consecuencias. José Mari 
Manzanares fue el triunfador 
de la tarde, sacando partido a 
un toro fácil y cómodo, de la 

fanadería de Samuel Flores, 
e rmín Bohórquez lidió, a ca

ballo, un novillo de su propia 
fanadería, consiguiendo poner 

e pie a una plaza que, tras 
vanos años de buen hacer, ha 
conseguido ganársela. Muy 
discreta fue la labor de Samuel 
Flores y J. I. Pérez Tabernero, 
que no arriesgaron nada con 

sus respectivos. El último de la 
tarde correspondió al novillero 
local Manolo Gómez, que de
rrochó, desde el primer mo
mento, valor y arriesgó al 
máximo, siendo volteado, pero 
sin consecuencias que le impe
dieran continuar la lidia. Ma
nolo Gómez levantó los ánimos 
del público con el capote. 

La lidia de los toros estuvo 
precedida de un acto fol-
klórico-festivo, en el que pa
searon por la arena del ruedo 
las carrozas ganadoras en la 
cabalgata del pasado día 7, así 
como dos bandas de música de 
la localidad y varios personajes 
del mundo del espectáculo y 
televisión, entre elfos el equipo 

r e a l i z a d o r de l p r o g r a m a 
«Aplauso», de TVE. 

El alcalde de la localidad, 
Rafael Villalba, hizo entrega 
de unas placas conmemorati
vas a distintas personas asis
tentes, así como a la Peña el 
Botijo, a la que agradeció su 
enorme participación en todos 
los días de las fiestas. Comohe-
cho curioso hay que señalar, 
que ésta hizo entrega, a su vez, 
de otra placa a dos vecinos de 
la localidad, por su labor en las 
fiestas. 

Este festival, que cierra el 
largo período de fiestas del 
pueblo, va a suponer un im
portante éxito económico para 
el Ayuntamiento.que espera 
obtener cerca de 1.400.000 pe
setas de beneficio, que se desti
nará, según declaraciones del 
alcalde, en un 20 por 100, al 
asilo de ancianos de la locali
dad y un 80 por 100 para amor
tizar los gastos de la nueva pla
za de toros, que este año se ha 
inaugurado. 


